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Glaustin da fokus destina r$ 250 mil 
para infraestrutura esportiva

”entreGamos aos cidadãos aquilo 
que eles mais querem, que é 
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Recursos 
devem 
melhorar o 
campo do 
Sopinha e 
uma quadra 
na Praça da 
Amélia, na 
região leste 
da cidade, 
a pedido do 
vereador 
Manim do 
Esporte
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Projeto piloto 
inicia aulas 

de futevôlei e 
vôlei de praia 
em Aparecida 

de Goiânia
esporte |  6

Vice-governador esteve na província de Shandong, terceira maior economia chinesa e principal exploradora de minerais, além 
de maior produtora de legumes, frutas e hortaliças do país. Goiás e Shandong trocarão informações por plataforma virtual
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economia

Governo apresenta projetos a 
executivos do Banco do Brics

Uma parte da comi-
tiva do Governo de 
Goiás que está em 

solo chinês desde o últi-
mo dia 8 de junho, este-
ve nesta segunda-feira 
(19/06) em audiência 
com a presidente do New 
Development Bank (NDB), 
Dilma Rousseff, e com os 
executivos do banco em 
Xangai para apresentar 
um portfólio de projetos 
estruturantes que ne-
cessitam de aporte de 
recursos para execução. 
A reunião no Banco do 
Brics, como é conhecido, 
foi coordenada pelo sub-
secretário de Governança 
da Secretaria-Geral de 
Governo, Leonardo Saad, 
que aproveitou a opor-
tunidade para apresentar 
seis projetos em quatro 
diferentes eixos. 

“Foi um primeiro con-

tato muito animador pois 
ouvimos da equipe do 
NDB que há um empe-
nho em contemplar pro-
jetos inovadores vindos 
do Brasil. A própria presi-
dente Dilma Rousseff nos 
informou que está bus-
cando ideias inovadoras 
para integrar a carteira 
de investimentos, colo-
cando o Brasil com des-
taque na linha de apoio 
do banco”, adianta Saad. 
O Brics é uma organiza-
ção de países de mer-
cado emergentes for-
mado por Brasil, Rússia, 
Índia, China e África do 
Sul para o desenvolvi-
mento econômico. 

Em primeiro contato 
com executivos do NDB, o 
Estado apresentou proje-
tos estruturantes idealiza-
dos pelo Governo de Goiás, 
ou que contam com apoio 

direto do Executivo goiano 
para a sua execução. Em 
termos de mobilidade ur-
bana foram elencados três 
projetos que priorizam a 
sustentabilidade: o BRT 
de Luziânia; a frota elétri-
ca do BRT Anhanguera; e 
a reforma do Eixo Anhan-
guera. Também foram 
apresentados projetos de 
agricultura irrigada volta-
da à fruticultura no Vão do 
Paranã, bem como obras 
de infraestrutura na área 
do transporte, energia, tec-

nologia e inovação.
“Estamos voltando com 

muito fôlego para estrutu-
rar de maneira consistente 
um processo de captação 
de recursos dentro dos 
moldes solicitados pelo 
NDB e promovermos os 
avanços nestes eixos es-
truturantes que contri-
buem para a moderniza-
ção do Estado como um 
todo”, avalia Saad.

Aporte aprovado
Durante a reunião no 

NDB, a comitiva goia-
na foi informada de que 
projetos de Aparecida de 
Goiânia, apoiados pelo 
Governo de Goiás, rece-
beram a aprovação do 
Comitê de Investimento e 
Crédito e estão sob deli-
beração do Colegiado de 
Diretores (Board of Direc-
tors) para sua aprovação. 
Ao todo, U$ 150 milhões 
foram pré-aprovados 
para serem investidos em 
dois eixos: infraestrutura 
de transportes e infraes-

trutura social; sendo U$ 
120 milhões financiados 
pelo NDB e outros U$ 30 
milhões de contrapartida 
da Prefeitura de Apareci-
da de Goiânia.

Na parte de transpor-
tes, estão contemplados 
a pavimentação asfálti-
ca, drenagem e obras de 
arte. Em termos de in-
fraestrutura social estão 
contempladas a cons-
trução de 15 escolas e a 
revitalização de quatro 
parques municipais.

Parte da comitiva goiana em 
território chinês esteve em 
audiência com a presidente do new 
development Bank (ndB), dilma 
Rousseff, e demais executivos, para 
apresentar portfólio de projetos 
estruturantes do Governo de Goiás 
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Na China, representantes do Governo de Goiás se reúnem com diretoria do Banco dos Brics para apresentar projetos estruturantes do Estado 

saúde

Hospital Estadual da Criança e do Adolescente 
amplia realização de cirurgias urológicas

O Hospital da Criança e 
do Adolescente (Hecad) 
promoveu dois dias in-
tensivos de realização de 
cirurgias urológicas para 
reduzir o tempo de espera 
de crianças que precisam 
do tratamento. No total, a 
unidade de saúde do Go-
verno de Goiás somou 18 
cirurgias urológicas reali-
zadas durante a ação, no 
sábado e na segunda (17 
e 19 de junho). 

“É uma iniciativa que 
busca promover mais 
saúde e bem-estar aos 
nossos pacientes por 
meio da agilidade na as-
sistência médica. Cada 
cirurgia planejada e re-
alizada nesta ação é im-
portante para reduzir o 
tempo de espera, aliviar a 
dor e oferecer mais quali-
dade de vida às crianças”, 
afirmou a diretora-geral 
do Hecad, Mônica Costa. 

A iniciativa contou com 
a participação de mais de 
50 profissionais de saúde 

da unidade do Governo 
de Goiás, para que todos 
os procedimentos fossem 

realizados com equipes 
cirúrgicas completas e 
observação rigorosa dos 
protocolos de segurança 
do paciente. 

Segundo o urologista 
Victor Rassi, o comprome-
timento das equipes foi 
fundamental para o alcan-
ce do resultado. “O empe-
nho e o compromisso de 
cada profissional em fa-
zer o máximo de cirurgias 
possível, com excelência 
e segurança, é o que nos 
permite chegar ao fim do 
dia com vários pacientes 
já de alta e um número ex-
pressivo de procedimentos 
realizados”, disse o médico. 

O Hecad ampliou em 
128% o quantitativo de 

cirurgias entre os meses 
de janeiro e maio deste 
ano em comparação com 
o mesmo período do ano 
passado. Foram 822 cirur-
gias, de janeiro a maio de 
2022, e 1.877 procedimen-
tos cirúrgicos nos cinco 
primeiros meses de 2023. 

Integralmente voltado à 
saúde das crianças, o hos-
pital realiza mais de 230 
tipos de cirurgias e é re-
ferência em procedimen-
tos de alta complexidade, 
como separação de gême-
os siameses, reabilitação 
de fissuras labiopalatinas, 
reconstrução do trânsito 
intestinal em crianças e 
tratamento de malforma-
ções do aparelho urinário.
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Profissionais durante procedimento cirúrgico no Hecad, que ampliou em 
128% o quantitativo de cirurgias neste ano, em comparação com 2023

em dois dias, unidade do Governo de Goiás 
soma 18 procedimentos, reduzindo tempo 
de espera dos pacientes e oferecendo 
mais qualidade de vida às crianças
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MiSSão à chiNa

Vice Daniel Vilela articula acordos que serão 
formalizados pelo governador Ronaldo Caiado

No oitavo dia de tra-
balho na China, o 
vice-governador 

Daniel Vilela esteve na 
cidade de Jinan, na Pro-
víncia de Shandong, onde 
reuniu-se com o vice-go-
vernador Hon Deng para 
dar continuidade às arti-
culações com empresários 
e autoridades chinesas. As 
audiências vão resultar na 
assinatura do governador 
Ronaldo Caiado de acor-
dos comerciais e tratados 
de cooperação técnica 
que beneficiem Goiás e 
promova maior cresci-
mento da economia goia-
na. A viagem oficial do 

chefe do Executivo está 
prevista para o segundo 
semestre deste ano. 

O objetivo da missão 
comercial chefiada por 
Daniel Vilela é justamen-
te abrir canais de diálo-
gos com empresários e 
representantes de gover-
nos na China e antecipar 
as áreas de interesse do 
estado para a formali-
zação de parcerias - por 
isso Shandong entrou no 
roteiro da comitiva goia-
na nesta segunda-feira, 
(19/06). A província é a 
terceira maior economia 
da China e a maior explo-
radora de minerais, como 

ouro e pedras preciosas, 
além de maior produtora 
de legumes, frutas e hor-
taliças do país.

“As empresas de Shan-
dong são muito bem-
-vindas para investir no 
Brasil, em especial em 
Goiás. Queremos também 
estabelecer um canal ofi-
cial ainda mais forte para 
cooperação econômica e 
bidirecional entre nós e 
a China”, disse Daniel em 

audiência com o vice-go-
vernador Hon Deng. 

Em seguida, elencou 
dados relativos ao esta-
do, como “referência na-
cional no agronegócio”, 
“dono de um dos maiores 
parques industriais do 
país”, “destaque na mine-
ração” e “segundo lugar 
no ranking da produção 
agrícola”. “Já estivemos 
nas províncias de Henan 
e de Hebei, mas estamos 

impressionados com a 
magnitude, com a força 
econômica de Shandong”, 
afirmou o vice-governa-
dor a Hon Deng.

Além do encontro com 
o vice-governador de 
Shandong, Daniel também 
esteve, mais cedo, com Li 
Yonghui, subchefe de Eco-
nomia e diretores da pro-
víncia (cargo equivalente 
ao de secretário de estado) 
que atuam em áreas como 

comércio, relações exterio-
res e agricultura.  Eles tra-
taram da possível criação 
de uma plataforma eletrô-
nica para otimizar a troca 
de conhecimento e de ex-
periências em mineração, 
agronegócio, tecnologia 
e medicina veterinária. E 
também da viagem de um 
grupo de autoridades de 
Shandong a Goiás para co-
nhecer, de perto, as poten-
cialidades do estado.

Vice-governador esteve na província 
de Shandong, terceira maior economia 
chinesa e principal exploradora de 
minerais, além de maior produtora 
de legumes, frutas e hortaliças do 
país. Goiás e Shandong trocarão 
informações por plataforma virtual

Di
vu

lg
aç

ão

Vice-governador Daniel Vilela na cidade de Jinan, na Província de Shandong, onde reuniu-se com lideranças políticas e empresários. Objetivo é 
viabilizar acordos comerciais e tratados de cooperação técnica que beneficiem Goiás e promova maior crescimento da economia goiana 

EM tRiNDaDE

Glaustin destina R$ 250 mil para infraestrutura esportiva

O deputado federal Glaus-
tin da Fokus (Podemos-
-GO) cumpriu a promessa 
de destinar uma emenda 
parlamentar impositiva 
de R$ 250 mil a serem in-
vestidos na infraestrutura 
esportiva e urbana de Trin-
dade, a pedido do vereador 
Manim do Esporte (Solida-
riedade), seu representan-
te no município.

“Tenho um enorme cari-
nho por Trindade e confio 

muito em cada projeto do 
vereador Manim do Espor-
te para desenvolver o mu-
nicípio”, diz Glaustin. “Com-
binamos com a prefeitura 
de equipar com alambra-
do e iluminação o campo 
do Sopinha, tradicional 
palco de campeonatos de 
futebol society de várzea, 
no Setor Maysa 1, e cons-
truir uma quadra polies-
portiva na área pública 
conhecida como Praça da 

Amélia, no Setor Maysa 2, 
região leste da cidade.”

Para Manim, a confir-
mação dessa emenda par-

lamentar reforça o com-
promisso de Glaustin de 
contribuir com a popula-
ção trindadense. “Estamos 

aqui para agradecer ao 
deputado por todo o apoio 
que ele tem dado à nossa 
cidade”, afirma o vereador. 
“O trabalho dele em Brasí-
lia tem sido fundamental 
para conquistarmos recur-
sos para Trindade, com um 
total de R$ 750 mil até o 
momento – meio milhão 
deles investidos em saúde, 
para o incremento do limi-
te financeiro da assistência 
de média e alta complexi-
dade em 2022.”

Em visita ao escritório 
de Glaustin em fevereiro, 
o prefeito Marden Júnior 
ressaltou a importância da 
colaboração com o deputa-
do federal: “Ele tem sido um 
grande parceiro de Trindade 

e agradecemos todo o seu 
empenho em buscar recur-
sos e projetos que benefi-
ciam a nossa cidade.”

Glaustin se reelegeu 
deputado em 2022 com 
117.981 votos – 1.157 
em Trindade –, acima de 
sua primeira disputa nas 
urnas, em 2018, quando 
conquistou a preferência 
de 100.437 goianos, sendo 
1.410 trindadenses. Em-
presário do ramo alimen-
tício, ele fundou há três 
décadas a distribuidora 
Fokus, hoje presente em 
Goiás, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Pará, Tocan-
tins e Distrito Federal. Des-
de 2012, também adminis-
tra a Adoralle Alimentos.
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Sopinha e uma quadra na Praça da Amélia, 
na região leste da cidade, a pedido do 
vereador Manim do esporte
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obras de infraestrutura 

”Entregamos aos cidadãos aquilo que eles mais 
querem, que é dignidade”, destaca Rogério Cruz

o prefeito Rogério 
Cruz assinou ordem 
de serviço para iní-

cio imediato das obras de 
drenagem, terraplanagem 
e pavimentação asfálti-
ca no Residencial Solar 
Ville, na Região Oeste, na 
noite desta segunda-feira 
(19/06). “Entregamos aos 
cidadãos aquilo que eles 
mais querem: dignidade. 
Só quem já morou em rua 
de terra, sente. É motivo 
de satisfação lançar essas 
obras aqui, e tenho certeza 
que até 2024 temos muito 
a fazer por nossa cidade”, 
destaca o prefeito.

Durante a solenidade, 
ele falou do compromisso 
em concluir obras inicia-
das, além de terminar as 
paralisadas por gestões 
anteriores. “É uma alegria 
lançar obras em Goiânia 

com o olhar focado nos 
locais mais necessitados. 
Se um gestor começa uma 
obra, ela tem que ser fina-
lizada. O povo não pode 
sofrer porque começaram 
uma obra e não termina-
ram. Meu compromisso é 
com o povo”, afirma.

Conforme pontuou 
Rogério Cruz, a atual 
gestão concluiu obras 
paralisadas por gestões 
anteriores, como o Ter-
minal Isidória, Viaduto 
da Moda na Avenida 44, 
Complexo Viário da Ave-
nida Jamel Cecílio com a 
Alameda Botafogo, três 
unidades de saúde, Via-
duto Iris Rezende Ma-
chado, Terminal Paulo 
Garcia, dentre outros.

“Assim como a maioria 
das obras lançadas pelo 
prefeito Rogério Cruz, essa 

vem para resolver um 
problema que há muito 
tempo a população espe-
rava. São mais de R$ 10 
milhões de reais investi-
dos no Residencial Solar 
Ville, por meio do Goiânia 
Adiante”, destaca o secre-
tário de Infraestrutura 
Urbana, Denes Pereira.

Serão construídas mais 
de 100 bocas de lobo. 
O projeto também pre-
vê aproximadamente 4,2 
quilômetros de galerias 
pluviais, com tubulações 
que variam de 400 a 1.500 
milímetros de diâmetro. 
Com mais de 5.700 metros 
de obra, as ruas a serem 
beneficiadas são Arquite-

to Eurico Godói, Acreúna, 
Jaraguá, Alameda Higino 
Pires Martins, SV-02, SV-
03, SV-05, SV-16 e SV-32. 
A previsão é de que os 
trabalhos sejam concluí-
dos em seis meses.

12 anos de espera
A dona de casa Ma-

ria das Graças Martins, 
de 54 anos, foi a primei-
ra moradora a chegar ao 
evento. Ela destacou que 
finalmente o setor está 
recebendo a atenção que 
merece. “Moro aqui há seis 
anos e sempre sonhei em 
ver as ruas pavimentadas. 
Hoje, a felicidade é imensa 
ao presenciar o lançamen-

to dessa obra de pavimen-
tação pelo prefeito Rogé-
rio Cruz. Nós, moradores, 
enfrentamos poeira, lama 
e dificuldades de mobi-
lidade por tanto tempo, 
agora teremos resolvido 
um dos problemas da re-
gião”, disse, ao ressaltar a 
valorização dos imóveis 
com a chegada do asfalto.

O líder comunitário da 
Região Oeste e morador 
do Residencial Solar Vil-
le, Raphael Magalhães, 
destaca que a população 
aguardava há mais de 12 
anos pelas intervenções. 
“Nosso sentimento é de 
gratidão ao prefeito Ro-
gério Cruz, após 12 anos 

de muita espera. Teremos 
asfalto de qualidade para 
aliviar a poeira e os mo-
radores terão mais digni-
dade”, destaca.

Raphael também conta 
que, durante o dia, fez uma 
live nas redes sociais para 
convidar os moradores ao 
evento de lançamento das 
obras. “De repente, vejo o 
prefeito participar da live. 
A população que assistia 
viu o ser humano comum 
que ele é, e como ele gos-
ta de estar perto do povo”, 
relatou, ao reiterar que o 
sonho de toda a comuni-
dade se torna realidade 
com a assinatura da or-
dem de serviço.

Autorização é para início imediato de 
trabalhos de drenagem, terraplanagem 
e pavimentação asfáltica em 21 ruas. 
Projeto faz parte do Goiânia Adiante, 
o maior pacote de ações da história da 
capital, com R$ 1,7 bilhão de recursos 
próprios para investimentos em 
infraestrutura, educação e saúde
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parceria

Assembleia Legislativa firma parceria com Tribunal Regional 
Eleitoral para promoção e incentivo à educação cidadã

Alicerçado pela relação 
harmônica e institucional 
com todos os órgãos e 
Poderes do estado, o pre-
sidente da Assembleia Le-
gislativa de Goiás (Alego), 
deputado Bruno Peixoto 
(UB), assinou na tarde des-
sa segunda-feira, 19, na 
sede do Tribunal Regional 
Eleitoral (TRE-GO), com o 
presidente daquela cor-
te, desembargador Itaney 
Francisco Campos, Termo 
de Cooperação Técnica 
entre as duas instituições. 
A iniciativa visa desenvol-
ver, em conjunto, ações e 
projetos entre a Escola do 

Legislativo e a Escola Judi-
ciária Eleitoral.

Ao destacar a relevân-
cia da cooperação técnico-
-científica, o presidente 
da Alego salientou que a 
parceria contribuirá para 
a formação política, demo-
crática e cidadã dos jovens, 
além de viabilizar o inter-
câmbio de conhecimentos, 
informações e experiên-
cias entre os Poderes. “Em 
nome dos deputados e de-
putadas, quero agradecer 
ao presidente Itaney por 
essa importante parceria. 
Fico muito feliz em poder 
contribuir para que toda a 

sociedade entenda a im-
portância do parlamento e 
o valor de cada voto.” 

O presidente do TRE-
-GO endossou as palavras 
de Peixoto e ressaltou que 
a iniciativa refletirá em 
resultados positivos no 
que tange à formação do 
cidadão, na valorização da 
cidadania e no aperfeiço-

amento da relação insti-
tucional entre os Poderes. 
“Muito nobre poder contar 
com a colaboração da Ale-
go através desse termo 
de cooperação técnica. 
Sem dúvidas, essa par-
ceria fortalece as nossas 
ações e trará ainda mais 
êxitos para os nossos 
projetos”, pontuou. 

Parceria
A parceria firmada entre 

o TRE e a Alego visa, princi-
palmente, estabelecer a co-
operação técnico-científica 
e cultural e o intercâmbio 
de conhecimentos, informa-
ções e experiências, visando 
à formação, ao aperfeiçoa-
mento e à especialização 
técnica de recursos huma-

nos, bem como ao desen-
volvimento institucional, 
mediante a implementação 
de ações, programas, pro-
jetos e atividades comple-
mentares de interesse co-
mum entre os dois órgãos. 

O acordo pretende, de 
forma específica, desen-
volver ações e projetos 
vinculados à área de edu-
cação para cidadania, tanto 
os projetos já existentes, 
como o “Programa Eleitor 
do Futuro”, da Escola Ju-
diciária Eleitoral do TRE-
-GO, e os projetos “Escola 
no Legislativo” e “Parla-
mento Jovem Juvenil”, da 
Escola do Legislativo da 
Alego, quanto os futuros 
projetos desta área que 
sejam de interesse co-
mum dos partícipes.
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Exposição corpo 
de BomBeiros 

Combate a incêndios, salvamento em altura, 
salvamento terrestre e aquático, mergulho 

e atendimento pré-hospitalar. estas são 
atividades que fazem parte do dia a dia de 

uma categoria profissional que está entre as 
mais queridas pela população brasileira, e 

serão o tema de uma exposição no Passeio 
das Água Shopping. A exposição especial do 

Corpo de Bombeiros Militar do estado de 
Goiás (CBMGO) está marcada para os dias 24 

e 25 de junho. A mostra foi montada para 
comemorar o Dia Nacional do Bombeiro, 
celebrado em 2 de julho. durante os dois 

dias de exposição, os visitantes terão a 
oportunidade de saber um pouco mais 

sobre as atividades e conhecer materiais 
e equipamentos utilizados nas diversas 

áreas de atuação da corporação. Além disso, 
os bombeiros irão ministrar oficinas com 
orientações básicas para a comunidade.

Últimos dias da casacor 
A 26ª edição da CASACoR Goiás chega ao 

fim no próximo dia 2 de julho. A mostra 
acontece no Flamboyant Shopping pelo 

terceiro ano consecutivo, e traz um total de 
36 ambientes idealizados por 53 profissionais 

da arquitetura, design e paisagismo.Mais 
uma vez, a CASACoR Goiás conta com um 

elenco composto por jovens talentos e 
nomes consagrados do estado de Goiás, que 

criaram espaços inspirados no tema “Corpo 
& Morada“, reforçando à simbologia da casa 

como um refúgio e que a entende como uma 
extensão do corpo, que também precisa de 

afeto, atenção e cuidados.

Lugar de FaLa 
O Instituto Yduqs promoverá, no próximo 

dia 26 de junho, a segunda edição do 
seminário gratuito “Lugar de Fala”. o 

encontro se propõe a combater o preconceito 
e contribuir com a conscientização sobre 

os direitos da comunidade, em diferentes 
painéis com a presença de especialistas 

convidados, que abordarão temáticas como:  
violência, manifestações, empregabilidade 

e empreendedorismo, direito 
e políticas públicas, além de celebrar o 

mês do orgulho LGBTQIAP+. Aberto ao 
público, o evento será realizado a partir 

das 9h30, no campus da Estácio Tom 
Jobim. Não é necessária inscrição prévia para 

participar presencialmente. Quem desejar 
acompanhar de forma online, o seminário 

será transmitido (ao vivo) pelo canal 
do YouTube da Estácio, instituição de ensino 

parceira do evento.

Erro Gostoso  - Simone Mendes 
foi premiada pelo sucesso de erro 
Gostoso! A cantora ganhou da 
universal Music Brasil sua primeira 
certificação de diamante duplo por 
ter ultrapassado 200 milhões de 
plays nas plataformas de streaming 
com o primeiro hit de sua carreira 
solo. A artista ainda conquistou 
certificações de ouro pelas músicas 
dois Fugitivos (mais de 21 milhões 
de plays) e Oi Erro (mais de 19 
milhões de plays). emocionada, 
Simone chorou ao receber a 
honraria das mãos do apresentador 
Luciano huck no palco do programa 
Domingão, da Globo, no último final 
de semana. 

Programa Jeito Goiano está de casa nova - o 
programa de variedades que conquistou as famílias goianas 
está em sua terceira temporada, e a partir de agora está sendo 
apresentado aos domingos na Fonte TV em Goiás, Brasília/DF 
e em breve terá mais novidades. 
Após conquistar as famílias goianas, o programa Jeito Goiano 
inicia seu processo de expansão, o programa apresentado 
pelo casal de jornalistas, Leo Roque e  Andressa Vasconcelos, 
estreiou na programação da Fonte TV às 12h30. Mantendo 
os quadros tradicionais como: Papo de Amigos, Por Aí e 
#FicaaDica,  o programa promete muitas novidades para o 
segundo semestre. entre elas, a transmissão do programa 
nacionalmente é a mais aguardada.

Osklen - nesta terça-feira (20), a osklen oferece um 
coquetel em comemoração ao aniversário de dois anos da 
loja na Alameda Ricardo Paranhos, no Marista. Adriana Azze, 
franqueada da Osklen na capital, é a anfitriã do coquetel de 
comemoração que tem o buffet assinado pela Casa Baru e 
o dj Mucio comanda as pick ups. o evento apresenta ainda 
as últimas coleções lançadas pela marca: Jardins Tropicais e 
Cápsula Blue Marx.
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4 Roda de conversa em Piri - o 
associativismo como forma de mobilização em 
prol de pautas urgentes e representatividade 
de micro e pequenos empreendedores 
junto às esferas do Poder Público. este foi o 
tema de uma Roda de conversa, mediada 
pelo jornalista e apresentador handerson 
Pancieri, entre o empresário e presidente da 
Associação Empresarial da Região da Rua 44 
(AER44), Lauro Naves, e comerciantes e outros 
empreendedores de Pirenópolis. Realizado 
pela Associação Comercial, Industrial, de 
Serviços e Agropecuária de Pirenópolis (Acisap), 
o Convention Visitors & Bureau e o portal 
Conexão Piri, o evento aconteceu na última 
segunda (19).
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Projeto piloto inicia aulas de futevôlei e 
vôlei de praia em Aparecida de Goiânia

Foram iniciadas na 
tarde desta terça-fei-
ra,20, na Arena Temae, 

na Região Central de Apa-
recida de Goiânia, as aulas 
do projeto piloto que ofe-
rece formação esportiva 
gratuita em futevôlei e vô-
lei de praia para crianças 
e adolescentes, com idade 
entre 12 e 17 anos.

A iniciativa, que é uma 
parceria da Secretaria de 
Esporte, Lazer e Juventu-
de (Semel), Instituto Ajax 
e Arena Temae, vai bene-
ficiar inicialmente cerca 
de 60 alunos do Colégio 
Estadual Dom Pedro I. As 
aulas serão ministradas 
duas vezes por semana por 
professores servidores da 
Prefeitura de Aparecida.

“A gestão do prefeito 

Vilmar Mariano está am-
pliando o número de mo-
dalidades esportivas na 
Iniciação Esportiva justa-
mente para atender maior 
número de crianças e ado-
lescentes. Agora, estamos 
disponibilizando futevôlei 
e vôlei de praia para quem, 
por exemplo, não se iden-
tificou com outro esporte. 
Nosso objetivo é motivar 
a prática esportiva, que 
melhora a qualidade de 
vida, entre nossos jovens”, 
destaca o secretário de Es-

porte, Gerfeson Aragão.
O estudante Alan Da-

vid, 15 anos, se inscreveu 
na turma de vôlei de praia 
com objetivo de se aper-
feiçoar na modalidade. 
“Quero ficar um pouco me-
lhor e talvez disputar algu-
ma competição no futuro”. 
O adolescente também 
gostou da estrutura do lo-
cal. “Tem muita coisa e as 
quadras são grandes”.

Presidente do Instituto 
Ajax, Divino Ajax, destacou 
que os pais ou responsá-

veis devem acompanhar 
e incentivar as atividades 
dos atletas. “Tenham cer-
teza de que vamos fazer 
o melhor para que essa 
parceria seja um sucesso. 
Precisamos que os pais 
cobrem e deem sugestões 
para que possamos me-
lhorar a cada dia”.

Daiane de Carvalho é 
mãe do estudante Daniel, 
13 anos, que se inscreveu 
nas aulas de vôlei de praia. 
Ela comemora o lança-
mento do projeto e acre-

dita que a iniciativa será 
importante na formação 
cidadão do filho.

“O projeto é tudo que 
um pai ou mãe quer para 
o filho porque existem 
muitas coisas erradas atu-
almente e o esporte afasta 
eles dessas coisas. No es-
porte, eles terão outra vi-
são de mundo. O esporte e 
a religião são as melhores 
coisas que podemos pas-
sar para nossos filhos”.

Proprietário da Arena 
Temae, Wilson Passari-

nho, enfatizou durante a 
aula inaugural que apoia 
a iniciativa porque o tra-
balho “vai contribuir com 
o desenvolvimento dos 
alunos” e consequente-
mente da cidade.

A vereadora Camila Rosa, 
que é madrinha do Instituto 
Ajax, parabenizou as entida-
des envolvidas na parceria e 
destacou os investimentos 
da Prefeitura de Aparecida 
no Esporte. “O compromisso 
do prefeito Vilmar é investir 
cada vez mais no esporte”.

Aulas serão 
ministradas 
duas vezes 
por semana, 
conforme 
cronograma da 
Secretaria de 
esporte

 Jh
on

ne
y 

M
ac

en
a


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf

